



30.03.2023 - 08:30 Uhr

Pathé gibt die Schliessung des Pathé Küchlin in Basel bekannt

Das Multiplexkino Pathé Küchlin in Basel schliesst im Juni 2023 seine Türen.

Nach Beendigung des Mietvertrages per Ende Juni 2023 wird Pathé das Kino mit acht Sälen im Herzen von Basel nicht mehr weiter betreiben.

Weitere Informationen entnehmen Sie der Pressemitteilung anbei.

Freundliche Grüsse

Ihr Pathé PR & Communications Team

Stephan Herzog, Director of Administration

media@pathe.ch

Pathé Suisse SA

Rue du Petit-Chêne 27

CH 1003 Lausanne

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100055222/100905172> abgerufen werden.